Pressebericht im Gränzbote Datum: 09.02.2007



Spende für Mutpol

Berufsschüler zeigen Solidarität

SPAICHINGEN (fd) - Ihre Solidarität mit den Jugendlichen im "Mutpol" Tuttlingen haben die Schülerinnen und Schüler der Beruflichen Schulen bewiesen. In einer groß angelegten Sammelaktion hat die Schülermitverantwortung vor Weihnachten zu Spenden aufgerufen.

Aus vielen kleinen Scherflein kam die stolze Summe von 473 Euro zusammen, welchen nun dem Gesamtleiter der Hilfseinrichtung Dieter Kießling übergeben worden ist. Bei einer kleinen Feier freuten Rektor Alois Mailly, SMV-Lehrer Michael Tritt, Schulsprecher Gökhan Celik, SMV-Mitglied Lisa Rebholz, Dieter Kießling, 2. Schulsprecher Levent Üner und der stellvertretende Schulleiter Franz Ströbele.